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Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e quinze, às quinze horas e vinte minutos, sob a 1 

presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo, diretor do Instituto de Computação, 2 

reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Anselmo Antunes Montenegro, Débora 3 

Christina Muchaluat Saade, Eugene Francis Vinod Rebello, Isabel Cristina Mello Rosseti, 4 

José Raphael Bokehi, Leonardo Cruz da Costa, Lúcia Maria Assumpção Drummond, 5 

membros titulares, Aline de Paula Nascimento, membro suplente, e Ian Berbert Drumond 6 

Lanza, representante discente, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação 7 

da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 17/06/2015; 3) Apreciação de 8 

proposta para desocupação da sala 230 do Bloco D do campus da Praia Vermelha; 4) Apreciação 9 

de proposta para ocupação dos espaços destinados a laboratórios de pesquisa no Prédio de 10 

Laboratórios do IC; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 

1) Informes. O professor José Henrique iniciou a reunião informando que o Conselho de Ensino e 12 

Pesquisa da UFF (CEP) deverá decidir sobre o início do próximo semestre, em relação à greve. Em 13 

seguida, o diretor relatou que o ex-reitor da UFF, professor Roberto Salles, atualmente na posição 14 

de Secretário do Governo de Niterói, está pleiteando verba no valor de um milhão de reais para o 15 

término da obra do Instituto de Computação. Informou, ainda, que a FEC não aceitará mais fazer 16 

outro aditivo de obra com a firma atual e o uso da verba em questão dependerá de fatores 17 

diversos, sendo um deles a decisão da Reitoria. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  18 

2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 17/06/2015. O 19 

professor José Raphael questionou o item 4 da minuta da ata de 17/06/2015, porque no documento 20 

não havia sido mencionado o nome da professora Aura Conci. Ficou acordado, então, que se 21 

acrescentaria o nome da referida professora na ata em questão. Após todos os presentes terem 22 

lido a minuta da ata de junho de 2015, o professor José Henrique a colocou em votação, em que 23 

esta foi aprovada com 3 votos e 6 abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 24 

3) Apreciação de proposta para desocupação da sala 230 do Bloco D do campus da Praia 25 

Vermelha. O professor José Henrique disse que contatou por e-mail o professor Celso Carneiro 26 

para lhe informar sobre a desocupação de salas do Bloco E e da sala 230 B. O professor Celso 27 

respondeu que o Colegiado da Pós-graduação concordou com as desocupações, mas questionou 28 

sobre os equipamentos de videoconferência da sala, considerados muito úteis ao IC. Em seguida, 29 

o professor Vinod informou que o serviço de transferência dos equipamentos para uma sala do 30 

prédio novo do IC poderá ser realizado pela equipe do suporte, de acordo com sua agenda. Dessa 31 

forma, o diretor colocou em votação a transferência dos equipamentos para o prédio novo do IC, 32 

havendo 6 votos a favor e 1 abstenção. Também foi colocada em votação a transferência dos 33 

aparelhos de ar-condicionado da sala 230 B para o prédio novo do IC, com o resultado de 5 votos a 34 

favor e 3 abstenções. Por fim, foi colocada em votação a transferência das cadeiras da referida 35 

sala para o prédio novo do IC, com 1 voto contra e 3 abstenções, de forma que o diretor decidiu 36 

pela não transferência das cadeiras. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 37 

4) Apreciação de proposta para ocupação dos espaços destinados a laboratórios de 38 

pesquisa no Prédio de Laboratórios do IC. Neste item de pauta, o professor José Henrique 39 

apresentou sua proposta. Segundo o diretor, além de laboratórios genéricos de graduação e pós-40 

graduação, há ainda 12 espaços no Prédio de Laboratórios, sendo 6 no 4º andar e 6 no 5º andar. 41 

Dessa forma, levando-se em conta que há 5 áreas de pesquisa na Pós-graduação, seriam 42 

ofertados 2 espaços para cada área. As pessoas responsáveis por cada área discutiriam sobre o 43 

que fazer com os espaços e informariam posteriormente ao Colegiado do IC. Sobre os dois 44 

espaços restantes, um seria para extensão e o uso do outro seria decidido posteriormente, pelo 45 

Colegiado. Os membros do Colegiado consideraram importante frisar que os espaços cedidos 46 

pertencem ao IC. Por isso, deve haver um retorno sobre as decisões em relação à ocupação dos 47 

espaços, para homologação no Colegiado do IC. Por fim, foi decidido também que espaços ociosos 48 
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poderão ser ocupados por outras áreas se o Colegiado assim decidir. Após discussão, tendo 49 

colocado a proposta em votação, houve 7 votos a favor e 1 abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXX 50 

5) Assuntos Gerais. O diretor perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, 51 

por não haver mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e vinte cinco minutos. 52 

 53 


